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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Bremen braucht dringend mehr Erzieher/-innen und Lehrer/-innen! 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Hat der Senat auf den vergangenen einschlägigen Messen und Veranstaltungen 

- wie zum Beispiel der Didacta - um Erzieher/-innen und Lehrer/-innen aus 
anderen Bundesländern geworben und wenn ja, wie? 

2. Hat der Senat bei Fachschulen für Erzieher/-innen und/oder bei Hochschulen mit 
Lehramtsstudiengängen im nordwestdeutschen Raum für den 
Erzieherberuf/Lehrerberuf in Bremen geworben und wenn ja, wo, wann und wie? 

3. Wird der Senat die unter 1. und 2. genannten Aktivitäten in Zukunft verstärken, 
um mehr Fachkräfte für bremische Kindertagesstätten und Schulen anzuwerben, 
und wenn ja, wie? 
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